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田辺市長 真砂充敏様をお迎えして 

  
 

会長：山本敦洋  幹事：髙原 歩  会報委員長：辻 諦淳 

                     事務所：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館内 

田辺はまゆうロータリークラブ TEL0739-26-6181 

例会場：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館 TEL0739-22-0155 

                       創立年月日：1992 年 1月 21日 例会日：毎週火曜日 18：30～ 

 ＵＲＬ：http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/ E-mail:t-hamayu@vm.aikis.or.jp 

 

 

 

  
 

  
 

 

 

               会長挨拶                 山本敦洋 

105回目の夏の全国高校野球が幕を閉じ季節が秋に向かって行って頂きたいのですが、この残暑・・・会員の皆さん 熱

中症等充分お気を付けて下さい。 

さて、今年の夏の覇者は、慶応高校 107年ぶりの優勝本当におめでとうございました。  

高校野球も時代と共に変化しております。 

先ずは長髪、帽子を外すと「あれ？」とまだ違和感が残るのは・・おじさんになった証拠だと反省しております。また、タイブレー

ク制度、クーリングタイム等選手に対しての健康と安全面を考慮した取り組みが実地されております。本年度は、声出しの

応援が可能となり、TV を見ていて本当に熱い歓声が響き渡っているこの光景が正に高校野球だと感動させて頂きました。 

その中で、8月 14日に執り行われた花巻東対クラーク国際での試合の中で、雨の為一時試合が中断となりました。 

中断中、各校のブラスバンドの方々が両校に対して鼓舞を祈願しての演奏が始まりました。演奏終了後、甲子園球場の観

客が各校のブラスバンド部に対して、熱い拍手を送っておりました。 

プレーをする選手だけではなく、プレーを行う選手に対して応援する 1人 1人が主人公であり高校野球を築き上げてきた物

だと本当に感動を頂いた夏の大会でした。 

田辺はまゆう野球同好会も高校生に見習い、会員の皆様に夢と感動を送る為、また、甲子園出場を目指し頑張って行

きたい所存です！皆様の応援宜しくお願い申し上げます。 

   

  

 

 

本日のロータリーソング 
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クラブテーマ 

縁をむすぶ 

2023-24年度 RI会長 

ゴードン R.マッキナリー 

第 2640 地区ガバナー 

谷 宗光 

2023-24Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2023 年 9 月 12 日（火） 

未定 

 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1427回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

28名 1名 7名 74.07％ 

 

 
ゲスト 

田辺市長 真砂充敏様 

 

 

幹事報告 

例会変更 

〇和歌山東 RC 9/14（木）→9/11（月）18：30～ 

 ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 4F ≪和歌山北 RC との合同例会≫ 

〇和歌山東南 RC 9/13（水）→12：30～ ホテルアバローム

紀の国   9/20（水）→18：30～ ホテルアバローム紀の国  

≪熊本東南 RC歓迎例会≫ 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/
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〇有田 RC 9/21（木）→休会 

〇那智勝浦 RC 9/21（木）→休会 

〇田辺 RC 9/8（木）→休会 

配布 

○週報 1427 

回覧 

〇串本 RC週報   〇Rotary9 月号 

〇ロータリー文庫 2022～2023年度決算報告書及び 2023～

2024 年度予算書 

 

委員会報告 

◎奉仕プロジェクト委員会 委員長 裏橋眞琴 

～献血活動ご協力のお願い～ 

9月 3日（日）10：00～

12：00 13：00～16：30

パビリオンシティ田辺店にて献血

活動を行います。ご協力をよろ

しくお願いします。 

 

 

◎雑誌・広報・会報委員会 委員長 辻 諦淳 

ロータリーの友 8 月号の紹介 

 

 

 

 

 

 

◎茶道愛好会 坂本恵子 

茶道愛好会は、 

9月 16（土）17：00～ 

スタートします。 

興味のある方は是非お越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

「田辺市政の状況及び近未来について」 

田辺市長 真砂充敏様 

現在の田辺市政の状況、そして、近未来についてお話さ

せていただきます。 

新庁舎が、いよいよ来年の３月末に完成を予定してお

り、資材高騰や人手不足等の話もありますが、今のところ、

順調に工事が進んでおります。 

庁舎の話は、以前にもお話させていただきましたが、合併時

に現庁舎の耐震診断を行い、耐震性がないということが分

かりました。それから、庁舎をどのようにしていくのか議論して

いたところ、東日本大震災が発生し、これで、いよいよ今の

庁舎を新しくしないといけないという話が本格的に進み始め

たわけです。 

資材高騰が続いており新庁舎の工事費もきちんとしたル

ールに基づいて、上昇分は上乗せする必要があります。新

庁舎本体だけで約 80億円。1割上がっても 8億円の上

乗せが必要になりますが、国へも掛け合い、資材高騰分も

補助額に上乗せしていただけることになりました。 

補助額という話ですが、新庁舎におきましては、緊急防

災減災事業債という起債（借り入れ）を認めてもらってお

ります。いわゆる災害対応の有利な補助（新庁舎を高台

に移転させる）となっており、最終的にこの起債は国から７

割を、地方交付税というかたちで補填していただき、田辺市

は実質的には３割負担でよいという仕組みになっておりま

す。 

新庁舎の完成に伴い、現庁舎と市民総合センターをどう

するかという議論を、昨年からしております。市民委員会を

発足し、高校生の意見も反映しながら議論を重ねて進めて

おります。現庁舎の跡地だけを考えるのではなく、もう少し広 
ポリオプラスソサエティ  坂本恵子君 
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く考えて、田辺湾全体をもう一度見直すことを昨年から、

「田辺 ONE未来デザイン」と称して取り組んでおります。

田辺 ONEの ONEは、大きないろいろある資源を一つに

まとめるという意味があります。紀南文化会館は築 30年

以上経過し大規模改修が必要と考えており、また、世界に

広がる合気道者から注目される武道館が完成し、様々な

大きな大会の開催が計画されております。加えて扇ヶ浜

は、第二工区までビーチが広がっており、ビーチを活用したビ

ーチスポーツの大会が本年開催され、来年６月には、白

浜町と合同開催でビーチアルティメット（フリスビーとアメリカ

ンフットボールを合わせたような競技）のアジアオセアニア大

会が予定されております。このように、現庁舎の近辺にはさ

まざまな資源があります。 

また、交通関係で考えますと文里湾横断道路が計画さ

れており、完成すれば、空の玄関口である南紀白浜空港

から田辺の中心街が近くなります。また、海の玄関口となる

新宮港は、クルーズ船が泊まりますし、田辺湾沖にも停泊

することができ、沖から小型船で田辺港に入ることが可能で

す。玄関口はもうひとつあり、宇宙の玄関口が串本町にあ

り、全ての玄関口が田辺広域にあります。いずれにしても、

そういう追い風を利用しながら、「田辺 ONE未来デザイ

ン」を描いていきたいと思います。 

観光関係については、本年は、弘法大師が生まれて

1250年、田辺市の「梅酒で乾杯条例」制定 10周年と

なり、来年は、世界遺産登録 20周年、再来年は、田辺

市合併 20周年、大阪・関西万博開催、世界農業遺産

登録 10周年と、この３年間が田辺市にとって大きな周年

期を迎えております。 

一例を挙げますと、「梅酒で乾杯条例」10周年に関し

ては梅酒によるまちおこしを目指しており、本年、梅酒ツー

リズム実行委員会を立ち上げました。市内の飲食店で自

家製の梅酒などを提供してもらい、梅酒の飲み歩きなどで

誘客を促進していきます。もちろん飲めない方もいますので

梅ジュースの提供も考えており、ＳＮＳで投稿したくなるよ

うな仕組みづくりも考えていきたいと思っております。本年か

ら３年間かなり力を入れようと計画しており、「梅酒は田辺

市」というイメージを日本中に定着させたいと思っておりま

す。 

田辺はまゆうロータリークラブの皆様には、今申しました

ようなことで、各分野でご協力やお力添えをいただくことばか

りだと思っておりますが、官民協同というのもこれからのテー

マであり、皆さんと歩みをともにしながら、田辺市のまちづくり

に頑張ってまいりたいと考えておりますので、今後ともご理

解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱 

山本敦洋  田辺市長 真砂充敏様、本日卓話宜しくお願い

申し上げます。これからの田辺市の発展、住み良い街づくりに

微力ながらお手伝いさせて頂きます。何なりとお申し付け下さ

い。 

髙原 歩  先日コロナにかかりました。40度熱が出て死にか

けました。田辺市長 真砂様、本日はよろしくお願いいたしま

す。 

辻 諦淳  愛車の車外気温、この時間も 32°を指しています

が、昨日あたりから、何か「秋」を感じさせてくれます。田辺市長 

真砂充敏様、本日はありがとうございます。よろしくお願い申し

上げます。 

山﨑貴宏  ・観測史上最高気温の東北へ旅行に行って来

ました。エアコンなしの民宿はしんどかったです。車で往復約

3,000㎞楽しかったです。・慶應高校優勝おめでとう！・本日

は真砂市長よろしくお願い致します。 

坂本恵子  真砂市長、ようこそはまゆう RC へお越し下さいま

した。卓話楽しみにしています。来年春からおとなり同士です

ね。宜しく！ 

山本康夫  真砂市長、本日宜しくお願い申し上げます。 

杉山竜二   〃 

中峰千世子  〃 

大田忠博   〃 

菊池正紀   〃 

植野彰子   〃 

裏橋眞琴   〃 

寺本 匡   〃 

菅根 清   〃 

 


